



En hommage à notre ami Jack Ralite

mardi 14 novembre 2017, par [Samuel Wahl](#)

Jack Ralite vient de nous quitter au terme d'une vie vraiment bien remplie. Cet homme simple et érudit a été pour nous un exemple et un allié de très grande qualité dans le combat qui nous a été (et nous est) commun pour la reconnaissance de l'importance de l'art et de la culture dans notre société. En manière d'hommage à son action depuis la Ville d'Aubervilliers - avec, entre autres, le Théâtre de la Commune - jusqu'aux États Généraux de la culture en passant par de nombreuses initiatives (sans oublier son ministère dans le premier gouvernement Mitterrand), nous republions ici un entretien réalisé avec lui par Samuel Wahl en avril 2012. On y retrouve son intelligence, son engagement, son amour des êtres et de la culture.

C'était à la suite d'une des manifestations que *Cassandra/Horschamp* avait organisées au Théâtre Monfort à Paris où nous partagions des moments artistiques et en parlions librement ensemble. Il nous avait fait le bonheur de nous y rejoindre impromptu et de prendre la parole pour un très beau discours[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !